

道

2017・9・13

通信 No 1455

本日の練習曲 1部 小坂先生

- ・ 広きドニエプルの嵐
- ・ キエフの鳥の歌
- ・ 雪白く
- ・ わが想いわが詩



9月20日(水) 3部 中山先生

- ・ アムール河の波 (ロシア語)
- ・ 12人の盗賊
- ・ おお、ライ麦よ
(私の焚き火、けし)

※ 今回初めてロシア語で歌う方も多いと思います。何回も聞いて覚えるのが大切かと思えます。練習日の最後必ず1回は全員で歌いましょう (K、A)

ホームページをご覧ください。 <http://cmichi.wpblog.jp> または合唱団「道」と入力してください

ロビーコンサート(湘南厚木病院)を終えて9月8日(金) 天気も回復して総勢30名で予定より早く会場入りが出来ました。12時30分には衣装に着替え練習に入ることが出来ました。13時過ぎ天候が急変して激しい雨となり近隣のお客様の出足が鈍ることになりました。

団員が客席の前に並ぶとロボットのペッパー君が団の紹介をしてくれて会場が一遍に和みました。開演前の1時間はスクリーンを使用し動画とDVDを駆使して「道」の紹介がされていました。

演奏が始まると昔を懐かしんでいる人、感極まった方など印象的で私達も心を込めて歌う事が出来ました。「皆で歌おう」も十分楽しめましたし、アンコールでは「百万本のバラ」を2度歌ったほどです。

病院側の数々の工夫、おもてなしに預かり大変いいコンサートになりました。取材の方も2社入っていたと聞きました。皆様ありがとうございました (A尾下)

《 田邊さんからメール届きました! 》

ご無沙汰しています。道通信がもしかしてホームページに掲載されたかと思って、ホームページを開いてみたら、なんと入っていたではありませんか! 早速プリントしてファイルをしました。

そしたら小坂先生の手記・定演のアンケートの結果、ブンガワンソロについて・ミュシャ展とモルダウ・そして石田さんからの寄稿文・までが載っていました。完璧のホームページになりましたね・・・休んでいる団員にとっては、とてもうれしく思いました有難うございます。

そこで感じたのですが、このホームページを団員の方々が何人見てくれているのかな? と思いました、団員の方は練習日には情報が得られるのですが、たまに休まれる方もいられますので、その時に見るのも良いでしょうし・・・

団員の方々にアピールして全員に知ってもらえたら、友人に紹介するのもたやすいし合唱団{道}を知ってもらえ団員募集にもなる機会が増えるのではないのでしょうか 練習日にアピールしてください。ちょっと感じたことをメールしました。体調は日々回復しています、10月からの練習開始を目標に頑張ります。 田邊

《今後の会議予定》

9月20日 (水) 4時～

10月18日 (水) 4時～

いずれも 県民サポートセンター

企画選曲委員会

チケット・チラシ・プログラム委員会

本日の片づけは

アルトとテノール